



## Ehrung der Langlaufmeister beim WSV Aschau

### Beitrag

Jetzt ist auch in Aschau die Langlaufsaison beendet und der WSV Aschau ehrte zum Abschluss der Saison seine Langlaufmeister. Den Sieg bei der Vereinsmeisterschaft errangen in diesem Jahr Lena Scheck und Markus Meister. Die Wanderpokale für die Kindermeister erhielten Lisa Ostermaier und Mika Meister, Schülermeister wurden Amelie Huber und Finn Bauer. 20 Bambini sowie 60 Kinder und Erwachsene liefen Mitte März auf der Loipe in Sachrang um die Klassensiege. Bei der alljährlichen Grillfeier überreichte der Vorsitzende Jürgen Bauer allen Teilnehmern von jung bis alt ihre Pokale und Medaillen. Eine Tombola mit 100 Preisen rundete die Veranstaltung ab. Beim traditionellen Grillfest wurde die alte Saison verabschiedet und die neue begrüßt, da das Sommertraining schon Anfang Mai wieder begonnen hat.

**Bericht und Foto:** Heinrich Rehberg – **Bildunterschrift:** Die Aschauer Langlaufmeister: Lena Scheck und Markus Meister (vorne) dahinter Finn Bauer, Mika Meister, Lisa Ostermaier und Amelie Huber (von links)



### **Kategorie**

1. Freizeit

### **Schlagworte**

1. Aschau
2. Langlaufen
3. Umland
4. WSV Aschau